

Bunt statt braun

Unter dem Motto "Bunt statt braun" lädt das Rheinfelder Bürgerbündnis gegen Fremdenfeindlichkeit und rechtspopulistische Agitation auf Samstag, 17. Juni, 18 Uhr, zu einer Kundgebung in die Müßmattstraße 2 ein. Anlass ist der Auftakt zum Bundestagswahlkampf der AfD im Wahlkreis Lörrach gleichentags im Rathaus Rheinfelden. Die friedliche Kundgebung soll ein Zeichen setzen gegen Rechts und für mehr Respekt, Mitmenschlichkeit und Toleranz, heißt es in einer Mitteilung. Dem Bündnis gehören Parteien, Gewerkschaften, Kirchen, der Freundeskreis Asyl und weitere Gruppen an.